

MARTES

19 DE OCTUBRE

DEL 2004

 **EL UNIVERSO**

EN LA CIUDAD

Feria de la Espol en el MAAC

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) organiza la denominada 'Feria Espol y sus vínculos con la comunidad'.

El evento se desarrollará del 22 al 24 de octubre próximos (de 09h00 a 20h00) en la explanada del MAAC, contigua al barrio Las Peñas.

Según los organizadores, el propósito de la feria es mostrar los proyectos científicos y tecnológicos realizados por la institución. La entrada es gratuita.